

花とみどりと石油の里

NICE

10.15

1992 № 716

さつきちゃん

ゆうたくん

飛びだせ、
世界へ！



コンテストの合い間には、県内在住留学生による素人劇団「まぜこぜ」のショート・コメディが演じられました。留学生が日本での生活で変だなと思ってることをおもしろおかしく演じ、観客の笑いを誘っていました。

十月三日、図書館の視聴覚ホールを会場に、「新津市インターナショナルコンテスト」が開かれました。同コンテストには、イングリッシュスピーチコンテストの部と国際交流作文の部あわせて、中・高校生十三人が参加し、日ごろの勉強・練習の成果を発表しました。今回のコンテストでは、新津国際交流協会「NICE」が全面的にバックアップ。それぞれの部の最優秀者四人には、同協会から春休み「サンフランシスコ」ホームステイが副賞として贈られました（写真左下）。

主な内容

- | | |
|---------------|-----|
| チューリップ球根を全戸配布 | 2・3 |
| 米まつりへお出かけください | 4・5 |
| 11月1日に鉄道まつり | 7 |
| 市議会9月定例会から | 8 |

△△△△△
インター・ナショナルコンテスト